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A quien corresponda:
Casi todos los meses recibo

el B.I.M. (algunos meses falta,
pocos).

Cuan lo recibo la verdad es
que lo leo con ganas, pero al fi-
nal quedo desilusionado, no por-
que no traiga noticias interesan-
tes, que si las trae, pero noto la
falta de una información muy
importante al menos para mi, y
tengo noticias de que a muchos
otros les gustaría recibir esas
noticias, me refiero a los plenos
del Ayuntamiento.

Todo el mundo sabe son pú-
blicos, se sabe que lo televisan,
aunque nunca se escucha, lo
que contesta el Sr. Secretario o
Interventor cuando le preguntan.
Todo eso  lo saben las personas
mayores, los impedidos los que
por una u otra causa no pueden
asistir al pleno, y los que no es-
tán abonados a TV Miguelturra.

Si de algo nos enteramos los
que no asistimos o los que no
tiene TVM de la transparencia del
Ayuntamiento es por «las flores
que se echan los partidos políti-
cos» que como es natural cada
uno riega su maceta, o por aque-
llo que le interesa destacar al o
los protagonistas.

Estimo no seria nada difícil,
escanear las actas para publicar-
las en el BIM de esa forma se
llenaría de contenido la «I» de in-
formativo, que junto con las «flo-
res de los partidos» podríamos
los Miguelturreños, enterarnos de
cómo administra nuestros dine-
ros, los representantes escogi-
dos para tal fin.

Todos sabemos lo que decía
Tierno Galván «Los bolsillos de
los gobernantes deben ser de
cristal». J.M.R.

Nota de la redacción: la gran
extensión del texto de las actas hace
imposible su publicación en este
medio. No obstante, desde hace va-
rios años, todas están publicadas en
la web municipal, en el apartado
Ayuntamiento subsección Plenos. Y
desde hace unos meses también se
puede ver el pleno en Youtube.

Tras conocerse  la noticia de
que habría toros  durante las
fiestas patronales del mes de
septiembre , a estas fechas ya
realizada,  y  después de inter-
cambiar opiniones al respecto
con personas de mi entorno, he
decidido escribir ésta carta que
de alguna manera viene a poner
en mi boca  la opinión de un im-
portante  sector  de la ciudada-
nía.

Comenzaré diciendo  que me
parece una aberración que se
gaste un dinero público que ha
salido de los impuestos que to-
dos pagamos, en subvencionar
parte de los costes que dicha
corrida  ha generado. Un dinero
de personas que como yo, es-
tán totalmente en contra del mal-
trato animal, sea cual sea la es-
pecie animal de la que se trate

incluyendo en éste género a los
animales racionales (las perso-
nas), que por eso mismo, por ser
racionales, deberíamos reflexio-
nar un poco más en el espectá-
culo cruel, bochornoso y abomi-
nable que es el festejo taurino,
en el que una persona trata de
probar su «valor y arte» trasno-
chado,  sometiendo a la más
cruel de las torturas a un noble
animal que sólo embiste cuando
ve amenazada su vida y que ja-
más haría daño a nadie si no se
le molestara y se le dejara vivir
en paz, para deleite de todos los
que disfrutamos observando la
naturaleza viva y libre,  que por
cierto,  cada vez somos más
numerosos, muchos más que
los aficionados a la «fiesta» tau-
rina.

Un dinero público que se
destina a dar gusto a un número
bastante reducido de personas,
que forman parte de la afición
taurina, y que además de ser
pocos encima nos salen caros,
ya que según tengo entendido
dicho festejo le ha costado al
pueblo 30.000 €,  y como digo
anteriormente, para dar satisfac-
ción a algunos. Puesto que una
corrida de toros no es más que
un lujo del que se puede y se
debe prescindir en estos tiempo
de crisis, paro, recortes y ajus-
tes,  y que en todo caso, ya que
no se pueden prohibir de mo-
mento porque la ley los protege,
deberían costeárselo ellos mis-
mos, los aficionados y las peñas
y no gastar el dinero de los con-
tribuyentes que se supone que
debe ir a servicios públicos y
sociales en lugar de las
aberrantes diversiones de unos
cuantos.

Pero no quiero enfocar el
tema únicamente hacia el coste
económico y el despilfarro de
quienes manejan el dinero ajeno
con tanta alegría y con poco sen-
tido democrático ya que estoy
segura, de que de haber pedido
opinión a los miguelturreños, son
muchos más, una mayoría los
que están en contra de tan cruel
espectáculo.

    Pero volviendo al tema que
me motiva a llevar a cabo este
escrito, la defensa de los anima-
les, todos los animales y la eli-
minación de la crueldad de las
personas para con ellos. Seres
inocentes que no merecen tales
sufrimientos, a los que tratamos
sin piedad sin pensar que tam-
bién sienten y sufren. Y si no,
pregúntenles a quienes conviven
con animales domésticos. A los
que utilizamos con fines econó-
micos con los que incluso justifi-
camos la tortura de algunos de
ellos, para ofrecer espectáculos
recreativos, basados en el sufri-
miento, el dolor y la agonía, no
solo de ellos, sino también de las
personas que por ambición, co-
dicia o afán de gloria se juegan
la vida ofreciendo al público el
morbo enfermizo de ir a ver
cómo sufren y mueren animales
y  a veces personas con el único
fin de la diversión.

Me pregunto qué clase de
seres racionales somos que nos
divierte la sangre, el dolor, el pe-
ligro y la muerte y que lo llama-
mos arte y cultura y lo defende-
mos ante sus detractores ele-
vándolos a la categoría de valor
cultural, de  ley, cuando debería-

mos pedir leyes que lo prohibie-
sen para gloria y buena fama de
los españoles que quedamos
denigrados ante los ojos del resto
del mundo perpetuando seme-
jante costumbre, justificándola
diciendo que se perderían pues-
tos de trabajo, que sería la ruina
de los ganaderos. ¿Acaso no se
han perdido otros puestos de tra-
bajo? Los de millones de asala-
riados y pequeños empresarios
con peores condiciones econó-
micas y se les ha llevado al paro
con reconversiones, en ajustes
de empresas etc. Y nadie se ha
rajado las vestiduras por ellos,
menos nos debería preocupar el
perjuicio económico de ganade-
ros y toreros, que son una clase
privilegiada económicamente y
que tendrían facilidad para re-
montar sus negocios en otras
direcciones.

   Para concluir sólo preten-
do con mi carta, invitar a la re-
flexión a todos aquellos que la
lean y animar a quienes ya lo
hacen y comparten mi opinión a
que lo hagan saber de alguna
manera, para que en lo sucesi-
vo se nos tenga en cuenta y se
protejan  los animales, ya que
ellos por si solos no pueden de-
fenderse.

J. M. Tercero Sánchez

Ferias y Fiestas de
Miguelturra, ¿Dónde están?

Queridos miguelturreños, re-
dacto este informe, para todos
vosotros y en especial al Ayun-
tamiento de Miguelturra; para
hablar de las ferias y fiestas del
pueblo.

Las fiestas patronales de
este año, ha sido un auténtico
«DESASTRE», aunque la
Concejala de Festejos, Luz Ma-
ría Sánchez García, las haya va-
lorado de manera muy positiva,
como lo comunica en la página
web de Miguelturra, junto al al-
calde del pueblo, Román Rivero
Nieto.

Analizando las fiestas paso
a paso; en primer lugar no ha
habido ningún concierto, ni para
la juventud, ni para otras edades.

Por consiguiente la jarrilla, la
han destrozado los organizado-
res de la fiestas, porque no ha
ido nadie, por hacerla en el
CERE, ya que la poca gente que
entraba, no duraba más de un
minuto dentro y han reducido los
días de jarrilla, los cuales ha sido
dos únicos días de jarrilla los que
ha habido en las fiestas del pue-
blo.

En cuanto a otro tema, este
año 2011; tampoco ha puesto el
colectivo del Ayuntamiento, fies-
ta caribeña, fiesta de la espuma,
ni fiesta ibicenca, y en cuanto a
las atracciones de «Europark»,
en el Parque Rivas Moreno, ha
habido cinco atracciones para
los niños, cuando el año pasado
había multitud de atracciones
para los niños y donde elegir.

Cambiando de tema, en el
«Gran Prix Churriego», no pue-
den poner en el programa una
cosa y luego hacer otra, porque
dijeron que iban a dar 300 euros
de premio y cesta, cuando eso
no fue cierto, participaron cuatro
grupos de ocho personas, y la
Concejala de festejos Luz María
Sánchez García, le dio setenta

euros a cada grupo y una caja
de botellines para contentarlos,
habiendo menores de por medio.

En cuanto a la feria, es una
auténtica vergüenza, que se in-
augure el siete de septiembre y
se vaya del pueblo el once de
septiembre, quedando todavía
cuatro días de fiestas, pero esto
no acaba aquí, sino que quedan-
do todavía esos cuatro días de
fiestas, el arco y las luces de la
feria desaparezcan, por manda-
to del Ayuntamiento, cosas que
deberían perdurar hasta que fi-
nalicen las fiestas patronales.
También he hablado con
feriantes, y muchos de ellos di-
cen que no van a volver, porque
son una pena las fiestas de aquí,

ya que se van peor de cuando
vienen y que son las peores fies-
tas de la región,

Respecto a la traca de fin de
fiestas, se realiza a las 00:00 ho-
ras, no a las 23:10 horas como
se realizó, por lo tanto no pode-
mos invitar a nadie a las ferias y
fiestas de Miguelturra, porque se
ríen de nosotros y de nuestro pue-
blo; y los jóvenes de nuestra lo-
calidad tienen que salir fuera del
pueblo, para poder divertirse y en
busca de otras ferias.

En conclusión creo que el
programa, se debería de llamar
fiestas patronales 2011, porque
lo de feria creo que aquí no exis-
te. Un vecino de Miguelturra.

Juan Tercero Gómez

El presidente de la asocia-
ción de Ayuda al Pueblo Saha-
raui de Miguelturra, José Luis
Rodríguez, hacía balance del pro-
grama «Vacaciones en paz»,
que consiste en la acogida de
niños y niñas saharauis durante
los meses de julio y agosto. En
este 2011 han sido un total de
nueve los niños y niñas
saharauis que vivieron entre
Miguelturra y Pozuelo durante los
dos meses de verano.

Según Rodríguez, los peque-
ños, que regresaban a los cam-
pamentos a comienzos del mes
de septiembre, «han pasado un
verano muy a gusto y muy feli-
ces, al igual que sus familias de
acogida». En concreto, indicaba,
dos de ellos han estado acogi-
dos por familias de Pozuelo de
Calatrava y los siete restantes en
Miguelturra.

A lo largo de los meses de
julio y agosto, los niños y sus fa-
milias han realizado numerosas
actividades entre las que se in-
cluyen la tradicional salida a las
Lagunas de Ruidera o la excur-
sión al Parque Warner, que no
sólo se ofertó a las familias de
acogida sino también a la pobla-
ción en general y en el que parti-
ciparon 37 personas. El presi-
dente de la asociación indicaba
que probablemente éste ha sido
uno de los años que más activi-
dades se han hecho.

Por otra parte, Rodríguez
quiso agradecer especialmente
la implicación de los miembros
de la Cofradía del Santo Sepul-
cro de la localidad, ya que ase-
guraba «han realizado varias

Saymi hace balance del
programa Vacaciones en Paz

actividades con los niños».
Hay que recordar que, en

Miguelturra, es el colectivo local
de ayuda al pueblo saharaui,
SAYMI, quien se encarga junto a
la Diputación Provincial y el Ayun-
tamiento de coordinar el desarro-
llo del programa «Vacaciones en
Paz»; instituciones que dan ayu-
das al viaje y traslado de los ni-
ños desde el Sahara a sus ca-
sas en Miguelturra y Pozuelo.

Por otra parte, desde la aso-
ciación se ha comenzado a tra-
bajar en la organización de nue-
vos proyectos ya que en el mes
de mayo finalizaba el último que
han desarrollado hasta el mo-
mento. Se trataba de un proyec-
to de rehabilitación de edificios
públicos, en uno de los poblados
de Ausere, que estuvo subven-
cionado por el Fondo de Coope-
ración del Ayuntamiento de
Miguelturra con 6.000 euros.

De esta manera, se becó a
diez jóvenes que estaban en si-
tuación precaria y ellos fueron los
encargados de rehabilitar los
edificios. Rodríguez comentaba
que en diciembre se hicieron los
contratos de trabajo desde
Saymi y en abril comprobaban
durante su estancia en los cam-
pamentos que habían realizado
muy bien su trabajo y ya estaba
finalizado.

En cuanto a los proyectos
futuros, Rodríguez indicaba que
«nos gustaría desarrollar proyec-
tos basados en cursos de forma-
ción del ocio y el tiempo libre y,
sobre todo con mujeres ya que
es uno de los más demanda-
dos».

Momento de la recepción oficial a su llegada a Miguelturra
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